

## Ces gens-là



La Communauté de communes Val'Éyrieux vous propose dans le cadre de sa saison culturelle le spectacle de marionnettes et théâtre d'objets « Ces gens-là » de la compagnie clermontoise Lili Label.

*On se fait toujours des idées exagérées de ce qu'on ne connaît pas dit Albert Camus dans L'Étranger. Ces Gens-là explore le thème de l'étranger, de l'exil et du regard que nous portons sur lui. De cette nécessité de réinventer chaque jour une histoire, son histoire, afin de ne pas oublier ses origines, sa culture, son identité.*

Evocation poignante, tendre et violente, parfois drôle, des vies précaires, d'être en exil, de nomades. La pièce, magnifiquement mise en scène, pose la question du regard que nous posons sur ces Gens-là, à la fois étrangers et si proches.

Ils sont étrangers, nomades, exilés. Ils traînent avec eux leurs enfants, leur histoire et une carriole qui contient le peu qu'ils possèdent. Ils s'installent dans cette friche, au bord d'une autoroute, d'une forêt, du chemin de fer, chacun absorbé par sa tâche. Offerts au regard des autres, à notre regard.

D'où viennent-ils? D'une terre lointaine sans doute. Ils parlent et chantent une langue inconnue. Ce qu'ils disent alors, si modestement, de leur vie et de leur intimité, raconte notre propre histoire...

A noter que ce spectacle a reçu le Prix Saltimbanque du Festival Off d'Avignon 2014, ce prix récompense le meilleur spectacle du Festival d'Avignon OFF dont le contenu est de grande qualité sociale, politique et écologique.

**Ces gens-là, vendredi 27 mai à la salle polyvalente de Saint-Martin-de-Valamas à 20h30**

A partir de 8 ans. Tarifs : 5 €, gratuit pour les moins de 16 ans. Renseignements sur [www.valeyrieux.fr](http://www.valeyrieux.fr) ou à l'Office de tourisme Val'Éyrieux à Saint-Martin-de-Valamas au 04 75 64 80 97.